

Le président de l'Équateur met en exergue la réduction du travail infantile dans le pays andin



Quito, 22 décembre, (RHC-PL).-Le président équatorien, Rafael Correa, a indiqué que le gouvernement de la Révolution Citoyenne a réduit de presque 13 % le travail infantile depuis son arrivée au pouvoir en janvier 2007.

Lors d'une rencontre avec des enfants et des adolescents dans le nord de Quito, la capitale, Rafael Correa a souligné que l'on aspire à ce que tous les enfants aient accès au système éducatif, spécialement au système public, et à ce que ce système ait la meilleure qualité dans le continent et dans le monde.

Le président équatorien a mis en exergue le travail des religieux dans l'inclusion au système éducationnel du pays des enfants qui se trouvaient dans les rues.



Radio Habana Cuba